

交通安全・無事故を願って

山武交通安全協会 交通安全祈願祭を実施

1月8日、浪切不動院(山武市)で山武交通安全協会の交通安全祈願祭が開催されました。町交通安全指導員7人をはじめ、山武警察署管内の交通安全協会関係者が出席し、今年一年の交通安全と無事故を祈願しました。

●町交通安全協会の主な活動

- ・交差点等での街頭監視・安全指導(毎月10日)
- ・交通安全運動時における啓発、広報活動
- ・小中学校や保育所(園)、こども園での交通安全教室指導
- ・町行事開催時などの交通指導 ほか



一緒に学ぼう！スマホ安心・安全教室を開催 生涯学習講座

12月21日、町立図書館ハイビジョンホールで、町内在住・在勤・在学の18歳以上の方を対象に、一緒に学ぼう！スマホ安心・安全教室を開催し、28人が参加しました。

講師がスマートフォンの利便性や危険性を受講生にわかりやすく解説し、安心・安全に使うための方法を学ぶことができました。



書き初め練習会を開催

生涯学習講座

12月15日・21日・22日、町民会館で恒例の書き初め練習会が行われ、児童・生徒が新年の抱負を筆に託しました。講師の指導のもと、課題の言葉を真剣に書き上げ、目標や意気込みを力強く表現しました。



屋形海岸・木戸浜海岸

初日の出

元日の早朝、屋形海岸と木戸浜海岸では、太平洋に昇る初日の出を見に3,200人が訪れました。

当日は、町観光まちづくり協会が紅白もちの無料配布を行い、新年のスタートを一緒に祝いました。



ふれあい坂田池公園と栗山平和公園の清掃活動を実施 横芝敬愛高等学校

11月28日、横芝敬愛高等学校の生徒と先生の136人が、ふれあい坂田池公園と栗山平和公園の落ち葉などを拾う清掃活動を実施しました。



みんなで遊ぼう♪

町子ども会事業

12月14日、町内小学1年～6年生を対象に、町子ども会事業「みんなで遊ぼう♪」が開催され、31人が参加しました。

午前中は、松ぼっくりツリーづくりや房総かるたなどを行いました。子ども会理事の丁寧な指導で、色とりどりの素敵な松ぼっくりツリーが完成しました。昼食の「おにぎりバイキング」では、ツナや梅、から揚げなど一人一人が好きな具材でおにぎりを作り、昼食を楽しみました。午後は町体育館で「おもしろ運動会」を行い、障害物リレーや十字綱引きなど普段の運動会では体験できない種目を楽しみ、終始子どもたちの笑顔があふれる楽しい一日となりました。

